

Más de 200 estudiantes participaron de feria deportiva “Bienvenida Primavera”

Todo un éxito fue la primera versión de la Feria Deportivo Recreativa “Bienvenida Primavera” que albergó, en la cancha Parcelas Unidas, a más de 200 alumnas y alumnos de los cinco colegios municipalizados en el marco de la celebración de un nuevo aniversario comunal.

La actividad es parte de las estrategias de gestión deportiva que realiza la Alcaldesa Filomena Navia Hevia donde funde el deporte y la educación y permite que los estudiantes puedan conocer diversos deportes en circuitos preparados para ellos.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Más de 200 estudiantes participaron de feria deportiva “Bienvenida Primavera”

Deportes emergentes como fútbol americano, voleibol adaptado, bocha, y los clásicos futsal, talleres de fútbol y juegos criollos fueron parte de las actividades que realizaron los alumnos de tercero a sexto año básico de los colegios Bolonia, Leonardo da Vinci, Domingo Santa Cruz Wilson, Lo Rojas y María Alonso Chacón.

Para la encargada de la oficina de deportes Yoceline García uno de los objetivos de la feria es fomentar la vida saludable, la actividad física, disminuir la obesidad y que los estudiantes socialicen con sus pares **“El primer objetivo que tenemos es fomentar el deporte en la comuna y principalmente en los colegios municipales, además de utilizar los espacios que tenemos dentro de la comuna y fomentar la vida saludable en los niños, debido a que hemos aumentado la obesidad debido a la pandemia y por supuesto que los niños se puedan recrear porque estuvieron tanto tiempo encerrados”**



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La coordinadora comunal del área extraescolar del Departamento de Educación de La Cruz, Patricia Navarrete, explicó que **“Como departamento estamos muy contentos y satisfechos por esta actividad que hemos realizado en conjunto con la oficina de deportes, obviamente en el marco del aniversario de la comuna pero también pensando en un espacio para compartir, para que los niños se conozcan de todos los colegios, compartan vivan y nos ayuda para mejorar la convivencia escolar**

Más de 200 estudiantes participaron de feria deportiva “Bienvenida Primavera”

dentro de los establecimientos. Invito a los padres a que estén atentos a las actividades que realizamos y que puedan apoyar y acompañar a sus hijos e hijas en los procesos educativos de cada colegio”.

El éxito de la iniciativa deportivo educacional permite continuar con la experiencia para que las y los alumnos puedan conocer deportes emergentes y realizar actividades al aire libre.



Más de 200 estudiantes participaron de feria deportiva “Bienvenida Primavera”



y tú, ¿qué opinas?